
 

場 所  市役所３階議会全員協議会室 

出席者 市長、副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、市民生活部長 

経済環境部長、保健福祉部長、健康づくり担当部長、子ども部長、国県事業推進担当部長 

土木部長、消防長、議会事務局長、教育部長 

 

１ 協議事項 

（１） 市議会６月定例会における一般質問について [総務部］ 

６月１５日(水)から１７日(金)までに行われる市議会６月定例会の一般質問に関する調

整を行った。 

 

（２） 令和５年度県政に対する要望について [企画部］ 

令和５年度県政に対する要望の概要を説明するとともに、各部へ内容の最終確認及び要

望活動への協力を依頼した。 

 

２ 報告事項 

（１） デジタル化に向けた方針について [総務部］ 

今後の本市のデジタル化を進めるにあたっての方針と併せ、令和５年度を始期とするＩ

ＣＴ推進計画(後期)の策定に向けたスケジュール等について報告した。 

 

（２） 第２６回参議院議員通常選挙について [選挙管理委員会事務局］ 

７月１０日(日)に執行が予定されている第２６回参議院議員通常選挙の概要を報告する

とともに、職員の協力について依頼した。 

 

（３） 伊勢原球場ネーミングライツスポンサーの決定について [保健福祉部］ 

令和５年２月をもって契約が満了となる伊勢原球場のネーミングライツについて、５月

１８日に開催した広告審査委員会での審査の結果、令和５年３月から５年間の契約相手方

が、現在の山王総合株式会社に決定したことを報告した。 

 

３ その他連絡事項 

（１） 自治大学校「第２部課程」「第１部・第２部特別課程」の派遣研修生の募集について 

 [総務部］ 

   将来の幹部職員の養成を目的とした自治大学校への派遣研修について、４級及び５級の

職員を対象とした「第２部課程」及び４級以上の女性職員を対象とした「第１部・第２部

特別課程」の職員募集を各部に依頼した。 

 



（２） 令和４年度議会常任委員会所管事項調査の実施について [議会事務局］ 

２年間中止していた議会常任委員会等の所管事項調査を７月下旬から８月上旬に予定し

ていることを報告した。 

 

４ 指示事項等 

＜市長＞ 

 ・新型コロナウイルス感染症やウクライナ情勢をはじめ、デジタル社会、脱炭素、SDGs な

ど、今後、対応していかなければならない課題は多いが、人口減少への対応が最も重要な

課題であると考える。日本遺産の認定やインターチェンジの開設に関わる取組など、職員

の努力により本市の認知度は向上しているが、今後の人口減少により、家族構成の変化や

各産業での担い手の減少など、様々な範囲に影響が及ぶと考える。魅力あるまちづくりに

向けて、どのように対応していくべきかを各部で今から十分に検討すること。 

 ・今後、日本への入国制限が段階的に緩和されていく中、外から見た視点を積極的に取り入

れ、内側からでは気付かない本市の魅力や良さを再発見していただきたい。 

 

 以  上 


